



Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten **Günther Felbinger (fraktionslos)**
vom 31.07.2018

Zustand Staatsstraßen in Unterfranken

Ich frage die Staatsregierung:

1. Wie viele sanierungsbedürftige Straßenabschnitte gibt es in den unterfränkischen Landkreisen und kreisfreien Städten (bitte Auflistung mit jeweiliger Straßenbezeichnung, Länge und Bewertung)?
2. Wie ist der Zustand der übrigen Staatsstraßen in den unterfränkischen Landkreisen und kreisfreien Städten (bitte Auflistung mit jeweiliger Straßenbezeichnung, Länge und Bewertung)?
3. Wie hoch sind die geschätzten Kosten für die jeweiligen Sanierungsabschnitte (Einzelaufstellung) in Euro?

Antwort

des **Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr**
vom 17.09.2018

Zu 1. und 2.:

Die sanierungsbedürftigen Straßenabschnitte der bayerischen Staatsstraßen werden in einer vereinfachten Betrachtung anhand der Ergebnisse der turnusmäßig durchgeführten Zustandserfassungen und -bewertungen (ZEB) des Straßennetzes ermittelt. Mit der sich anschließenden Verbesserten Erhaltungsplanung (VEP), die neben den Daten der ZEB auch die Gesamt- bzw. Schwerverkehrsbelastung berücksichtigt, werden Erhaltungsabschnitte gebildet und in Dringlichkeitsklassen (DK) eingeordnet.

Mit der letzten vollständig ausgewerteten ZEB 2015 beträgt die Summe der Längen aller Erhaltungsabschnitte in Bayern rund 3.600 Kilometer. Der Anteil unterfränkischer Erhaltungsabschnitte beläuft sich hierbei auf rund 540 Kilometer.

Weitere Informationen zum Erhaltungsmanagement sind auf der Internetseite des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr zu finden unter: http://www.bauministerium.bayern.de/assets/stmi/vum/strasse/bauunderhalt/42_vep_bericht.pdf.

Zu 3.:

Die Staatlichen Bauämter stellen ein mehrjähriges Koordiniertes Erhaltungs- und Bauprogramm (KEB) auf. Die aktuellen Projekte sind mit Kosten auf der Internetseite des Staatsministeriums für Wohnen, Bau und Verkehr eingestellt unter: <http://www.bauministerium.bayern.de/vum/strasse/bauunderhalt/projekte/index.php>.